

ADN

El director financiero de Atrys Health se desprende de más de 6.400 acciones

Con este movimiento, que Jose Maria Huch ha justificado por motivos personales, el directivo ha reducido su participación en la compañía al 0,12%.

Plantadoce
26 jul 2021 - 12:30



Movimiento en el accionariado de Atrys Health. **El director financiero de la compañía se ha desprendido de más de 6.400 acciones.** Jose Maria Huch ha justificado esta venta por “motivos personales”, según ha informado Atrys Health a través de un comunicado remitido al BME Growth, antiguo Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

El directivo ha reducido su **participación en la compañía hasta el 0,12%**. En abril, Atrys Health incorporó nuevas acciones al mercado alternativo tras ampliar capital. La compañía española incorporó más de dos millones de acciones a BME Growth.

En concreto, la empresa añadió 2,2 millones de acciones de 0,01 euros de valor nominal cada una, procedentes de la ampliación de capital por compensación de créditos de marzo de 2021, que fueron emitidas con una prima de 7,24 euros por título y un importe nominal total de 22.704 euros.

PlantaDoce.

Atrys Health es una empresa española cotizada en el Mercado Alternativo Bursátil

En noviembre de 2020, **Serpis también ganó peso dentro de Atrys Health**. La compañía, miembro del consejo de administración del grupo español especializado en el sector de salud, adquirió entonces 69.735 acciones de la empresa.

Atrys Health es una compañía biomédica española cotizada en el BME Growth, que se dedica a la prestación de servicios diagnósticos, y combina técnicas de diagnóstico de precisión en anatomía patológica y molecular con diagnóstico por imagen online. Todo ello, a través de su propia plataforma tecnológica multi-especialidad.